

Stronach stand Rede und Antwort

NÖN-Aktion | In Oberwaltersdorf trafen zwei Mödlinger auf den Quereinsteiger.

BEZIRK MÖDLING | Großes Interesse herrschte bei den exklusiven NÖN-Leserdiskussionen mit den Spitzenkandidaten der kommenden Nationalratswahl unter der Leitung von NÖN-Chefredakteur Martin Gebhart.

Hunderte Leser haben sich beworben, um direkt am runden Tisch Fragen und Antworten hautnah serviert zu bekommen. Stellvertretend diskutierten Herbert Kratky aus Mödling und Matthias Schweighardt aus Maria Enzersdorf mit Team Stronach-Parteibobmann Frank Stronach.

Details gibt's in der beiliegenden Landeszeitung oder auf www.noen.at



Herbert Kratky und Matthias Schweighardt bei Frank Stronach in Oberwaltersdorf.
Foto: Marschik



FSG-NÖ-Landesvorsitzender René Pfister, SPÖ-Spitzenkandidat Hannes Weninger, ÖGB-Präsident Erich Foglar, AK-Vizepräsident Markus Wieser, Regionalsekretär Patrick Slacik (v.l.).
Foto: FSG

Mehr Netto ist das Ziel

Auftakt | Unterstützung für SPÖ-Wahlkreis-Spitzenkandidat Hannes Weninger von der Gewerkschaft.

BEZIRK MÖDLING | Zur Auftaktveranstaltung kamen unter anderem ÖGB-Präsident Erich Foglar, AK-Vizepräsident Markus Wieser, FSG-NÖ-Landesvorsitzender Bundesrat René Pfister sowie die Regionalsekretäre Patrick Slacik und Markus Wagner

ins Freizeitzentrum Wiener Neudorf. SPÖ-Wahlkreis-Spitzenkandidat Hannes Weninger will mit „einer sozial gerechten Steuerreform kleinere und mittlere Einkommen entlasten, damit netto mehr vom Bruttolohn übrig bleibt“.

NATIONALRATSWAHL 2013

Eine Information des Bundesministeriums für Inneres

Wahltag ist der 29. September 2013

Wahlberechtigt ist, wer spätestens am Wahltag (29. September 2013) 16 Jahre alt wird und

- **am Stichtag (9. Juli 2013) österreichische Staatsbürgerin** oder **österreichischer Staatsbürger** mit Hauptwohnsitz in Österreich ist oder
- **Auslandsösterreicherin** oder **Auslandsösterreicher** (Hauptwohnsitz im Ausland) und in die Wählerevidenz einer österreichischen Gemeinde eingetragen ist.

Wählen können Sie

- **im Wahllokal** in der Gemeinde Ihres Hauptwohnsitzes. Werden Sie voraussichtlich nicht im Wahllokal wählen können, so beantragen Sie bitte gleich Ihre Wahlkarte;
- **mit Wahlkarte im Inland:** Mit Ihrer Wahlkarte wählen Sie im Inland je nach Wunsch in einem dafür vorgesehenen Wahllokal in Österreich, vor einer „fliegenden Wahlbehörde“ (sie kommt zu Ihnen, wenn Sie bettlägerig, geh- oder transportunfähig sind) oder – portofrei – mittels Briefwahl;
- **mit Wahlkarte im Ausland:** Mit der Wahlkarte können Sie Ihre Stimme per Briefwahl – portofrei – abgeben.

Hotline zur Nationalratswahl 2013.

Für Fragen zur Nationalratswahl 2013 wenden Sie sich an die Hotline des Bundesministeriums für Inneres: **0800-202220** (Montag bis Freitag 7.30 – 17.00 Uhr)

www.nrwahl2013.at



BM.I 
BUNDESMINISTERIUM FÜR INNERES